

Kapolsek Sukra IPDA Rudi Hartono, SH., Lakukan Silaturahmi Kamtibmas Dengan Tokoh Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayujournalist.id)

Jul 23, 2023 - 15:53



Kapolsek Sukra IPDA Rudi Hartono, SH., Lakukan Silaturahmi Kamtibmas Dengan Tokoh Masyarakat

Indramayu, - Kapolsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar, IPDA Rudi Hartono, SH., didampingi oleh Kanit Samapta Polsek Sukra, AIPTU Darip, melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan tokoh masyarakat dr. H. Yusuf.

Pertemuan berlangsung di Dusun Sukrawetan, Desa Sukrawetan, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu, Minggu (23/07/2023).

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan tersebut, Kapolsek menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang sangat relevan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Kapolsek Sukra mengajak untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila terdapat potensi gangguan keamanan di lingkungan sekitar.

“Kolaborasi dan sinergi antara masyarakat dan kepolisian menjadi kunci utama dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan aman,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono

Kapolsek juga mengingatkan untuk tidak terpengaruh oleh berita-berita hoax yang belum terverifikasi kebenarannya.

“Penyebaran berita hoaks dapat menyebabkan kepanikan dan ketidakstabilan di masyarakat. Oleh karena itu, penting bagi warga Desa Sukrawetan untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya,” ungkapnya.

Pada kesempatan itu Tokoh masyarakat dr. H. Yusuf menyambut baik kehadiran Kapolsek dan Kanit Samapta dalam kegiatan silaturahmi kamtibmas ini.

"Kami mengapresiasi langkah Kepolisian dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukrawetan," ujarnya.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam memperkuat kerjasama dan kedekatan antara Kepolisian dengan tokoh masyarakat dan warga Desa Sukrawetan.

Semoga kerjasama yang baik ini dapat berlanjut dan berdampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat di wilayah Kecamatan Sukra, katanya.